



にこにこ



射水市立太閤山小学校
第2学年 学年だより
NO. 7
令和6年11月1日

秋も深まり、朝晩の冷え込みが感じられるようになりました。中庭でも、ビオトープのサクラの葉が色付き、赤とんぼがやってきて、子供たちは、秋を感じる中で元気いっぱい遊んでいます。季節の変わり目にもなりますので、ご家庭でも手洗いを徹底したり、睡眠時間を多くとったりするなど、体調管理をよろしくをお願いします。

また、11月は、2学期の折り返し時点です。今一度学習態度を見直し、落ち着いて学習に取り組めるよう働きかけていきます。ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。

●● 学習の発表会、大成功！！ ●●

学習の発表会では、「太閤山っ子忍者」となって、陸の生き物や水の生き物等、様々な動物に変身しました。子供たちは大勢の人の前で表現する楽しさや、みんなで協力し、声を掛け合って一つの出し物を創り上げる喜びを感じ、大いに達成感を得たようです。たくさんのご参観、拍手をいただきありがとうございました。



〈子供たちの感想〉

- ・ せりふのタイミングや歌の声を合わせるときも、みんながいたからできました。(K・K)
- ・ 1年生のときはなくなってしまったけど、2年生はなかなかだったので、自分の心がせい長しました。りゆうは、みんながいっぱいがんばっていて、きんちょうしなかったからです。(K・M)
- ・ フラミンゴのけんけんするとき、いつもよりはやくできたのがうれしかったです。(Y・M)
- ・ みんなできょう力して、今まで一番じょうずにできたと思います。おわたたらみんなが「じょうずだったね。」言ってくれてうれしかったです。(Y・R)
- ・ ダンスのときに、目の前に家ぞくがいてとてもきんちょうしたけれど、大きな声でがんばれました。(H・Y)
- ・ すこしはずかしかったけれど、やっている内にどんどん楽しくなってきました。うごきも、てきぱきとできました。(H・S)

お知らせとお願い

○かけ算の学習が始まります

かけ算の学習が始まります。かけ算九九の習得は、今後の算数の学習をスムーズに進めるために、とても大切です。学級でも、習熟のための時間を設定し、確実に覚えられるよう支えていきます。ご家庭でも、お子さんの練習に付き合ったり、励ましたりしてくださると助かります。

○生活科の学習について

生活科「作ってあそぼう」の学習では、おもちゃを手作りします。材料として、トイレットペーパーやラップの芯、牛乳パック、四角いペットボトル、カップ麺の容器、紙コップや透明コップ、単一電池、新聞紙、ストロー、割りばし、爪楊枝や竹串等を集めてください。

材料は11月に使います。学校でおもちゃの設計図を書きますので、それを見てお子さんの必要な物を準備してください。

作り方や材料は、生活科(下)教科書76～77ページに載っていますので参考にしてください。

○タブレットについて

4月当初にお伝えした通り、タブレットは、木曜日以外は、毎日自宅に持ち帰り充電して持ってくるようになっていきます。学校でも、すぐに使えるように、充電して持ってくるようにしてください。よろしくをお願いします。